



## FAEMA PRESENTA SU NUEVO VEHICULO

Faema va haciendo realidad sueños de muchas de las personas con problemas de salud mental que necesitan diferentes apoyos. Uno de estos es disponer de un servicio de transporte. Gracias a la compra de este nuevo vehículo es posible realizar dos rutas de transporte donde se beneficia las personas que acuden al Centro de Día.

Además, este vehículo ha favorecido el ampliar el programa “Conoce mi pueblo” realizando cada año visitas por la provincia, excursiones variadas, desplazamientos por la ciudad, etc.

Han sido muchas las personas que han colaborado desinteresadamente en este proyecto de inversión que ha ascendido a **22.380 €**.

La **Escuela de Danza Emma Lucena** con su festival de Navidad se recaudaron 800 € y participa activamente en diferentes actos que organiza FAEMA siempre de forma desinteresada, el **Teatro Solidario de Solosancho en colaboración con el Ayuntamiento** consiguen 1.000 €, la **Caixa** ha colaborado con 1.200 € y el **Desafío Solidario de Mengamuñoz** 4.103,52 €. Además, los donativos de la lotería que vendió la entidad consiguió 3.000 €. Gracias a todas estas iniciativas se han conseguido **10.103,52 €**. El resto lo financia FAEMA gracias a su Plan de Inversión Anual en el cual estaba prevista esta necesidad.

Se considera importante hacer un ejercicio de transparencia donde la población en general pueda comprobar dónde van sus colaboraciones a las entidades sin ánimo de lucro. Es digno de alabanza la solidaridad de la población abulense y cómo se han volcado en este proyecto.

Desde FAEMA se agradece la colaboración de toda la población abulense y en especial de todas las entidades y personas colaboradoras.

**Para más información:**

*Directora General: Inmaculada Pose Parra*

*FAEMA SALUD MENTAL Ávila .920 35 27 32 / 658636244*

[direccion@asociacionfaema.org](mailto:direccion@asociacionfaema.org)